

Un conductor sufre un infarto y empotra su vehículo contra un muro en la avenida de Sax

28/08/2017



Parte de la valla ha quedado en la acera | Jesús Cruces.

Un conductor al parecer ha sufrido un infarto esta mañana cuando salía con su vehículo del garaje ubicado en la avenida de Sax, a escasos metros del ambulatorio, y **se ha empotrado contra el muro ubicado frente al mismo**, que pertenece a una vivienda con jardín delantero. La fuerza del impacto ha provocado que **parte de la pared haya caído al suelo, a la acera**, por lo que los viandantes debían sortearla. El suceso se ha producido a las 8 de la mañana.

Por suerte, **en el momento en el que se ha producido este accidente no circulaba ningún vehículo ni peatón por la transitada avenida de Sax**, por lo

que no ha habido más implicados en este suceso. La dueña de la vivienda, que en el momento del accidente se encontraba en el interior de esta casa con jardín, ha asegurado que **no ha oído el golpe y que se ha enterado de lo sucedido cuando los vecinos la han llamado**.

Estaba previsto que durante la mañana comenzasen los trabajos para reparar el muro.

Al lugar de los hechos ha acudido asistencia sanitaria, que ha trasladado al hombre hasta el Hospital General Universitario de Elda.



El conductor salía desde el garaje situado frente a esta vivienda | Jesús Cruces.